

# TIMKL s'engage à accompagner l'arrivée des pompes patch en boucle semi-fermée

Le 5 juin 2024

## Timkl s'engage aux côtés des diabétologues et des patients :

Les personnes vivant avec un diabète vont pouvoir, dans les semaines qui viennent, bénéficier des premières pompes patch en boucle semi-fermée. L'arrivée de ces dispositifs est très attendue par les patients. Les personnes qui se sont tournées vers des systèmes patch sans tubulures ni cathéters pourront désormais accéder à la technologie des boucles semi-fermées.

Timkl, porteur d'un modèle innovant dans la prestation en santé, a toujours eu à cœur de soutenir les équipes des centres hospitaliers et les patients pour que l'arrivée de nouvelles solutions puisse être accompagnée avec la meilleure prise en charge.

Aujourd'hui nos infirmiers experts sont certifiés sur ces nouvelles pompes patch et peuvent prendre en charge tous les patients souhaitant en bénéficier.

## En quoi consiste le suivi renforcé timkl ?

Depuis maintenant 5 ans, nous proposons aux personnes équipées de pompes à insuline un service de prestation unique associant un infirmier expert en insulinothérapie et un pharmacien choisi par le patient. L'action de ce binôme centré sur l'écoute et la relation humaine, permet de renforcer l'accompagnement des personnes équipées de pompes à insuline.

« Nous avons dès le départ placé les besoins spécifiques des personnes atteintes de diabète au cœur de notre démarche, en redonnant aux pharmaciens toute leur légitimité, en nous appuyant sur leur capacité d'écoute et la confiance qu'ils entretiennent avec leurs patients. Notre ambition est d'agir, avec eux, en complément des solutions techniques existantes et d'améliorer le parcours de soins pour que ces personnes puissent vivre avec le moins de contraintes possibles dans leur quotidien. » [Philippe Montaner, Président de timkl](#)

## Une approche en duo, avec des rôles complémentaires :

- L'infirmier expert timkl réalise son rôle attendu de prestation centrée sur le renforcement de l'éducation du patient et la sécurisation du traitement. Il assure également une astreinte 7j/7 et 24h/24 et peut remonter au diabétologue une difficulté ou une non adhésion au traitement.
- Le pharmacien, formé par l'infirmier timkl à l'insulinothérapie et à l'écoute active, dispense de manière sécurisée le traitement et le matériel nécessaire au patient tous les mois. Il développe une véritable relation de confiance avec son patient en lui donnant l'opportunité de s'exprimer. De par sa vision globale du patient, il va pouvoir réagir rapidement en cas d'événements impactant le traitement et transmettre l'information nécessaire à l'équipe soignante.

**Présent sur tout le territoire français, timkl s'engage à travers son modèle à accompagner tous les centres hospitaliers et leurs patients sur les dispositifs médicaux dont ils peuvent bénéficier.**

## **A propos de timkl**

*Timkl est une entreprise de santé de nouvelle génération. Sa raison d'être ? Faire équipe avec les professionnels de santé de proximité, au premier rang desquels pharmaciens et infirmiers libéraux, pour une meilleure prise en charge des patients diabétiques. Fondée en avril 2019, timkl est présente sur tout le territoire français afin de répondre aux attentes d'un nombre croissant de personnes atteintes de diabète. Son offre de services, à la fois innovante et personnalisée, conjugue accompagnement humain et outils digitaux.*



Pour plus d'informations :

Valentine Palluel, Responsable Communication timkl : 06 08 10 79 81  
valentine.palluel@timkl.fr  
[www.timkl.fr](http://www.timkl.fr)